

## 12月の主な行事

## ～自治会行事～

12月16日(日)9:00(拝所や広場)

★秋の共同清掃作業

12月24日(月)13:00(新夢咲公園)

★スピレク大会(ゴルフ)

## ～12月の定例会～

毎月1日・15日 13:00~16:00  
《古謝公民館》

・古謝老人クラブやんたく広場

毎月第1(金)、第3(金)  
14:00~16:00《新夢咲公園》

・老人クラブゴルフ

毎月第1(木) 10:00 古謝公民館  
第3(木) 14:00 古謝公民館

・生きいきティサービス

毎月第3(火) 19:00《古謝公民館》  
・古謝カラオケ愛好会(再開)毎月第4(火) 19:00《古謝公民館》  
・定例理事会毎月第1(土) 9:00《ウブガーランド》  
・古謝グリーン会今月14日 16:00《古謝公民館》  
・福祉連絡会《くじやーアコウ会》毎月第4(水) 15:00 公民館  
・えぞう君(移動図書)毎週(水) 20:00《古謝公民館》  
・古謝古典音楽愛好会毎週(月)、(水)、(土)  
17:00~19:00《古謝公民館》

・古謝翔龍太鼓

毎週(木) 20:00《古謝公民館》  
・古謝獅子舞保存会毎週(金) 20:00《古謝公民館》  
・古謝キッズ獅子舞毎週(月) 20:00《古謝公民館》  
・古謝青年会

毎月第2・第4(土) 14:00 古謝公民館

・結の会(布ゾウリ作り)

毎週(火) 16:00《古謝公民館》

・出前児童館:古謝キッズデボ

※詳細は公民館にご確認下さい  
電話(098)938-3911

【古謝地区子ども会の皆様へ】

## クリスマス会

## ☆お知らせ☆

いつ: 12月15日(土)10:30~  
どこで: 古謝公民館だよ～  
音楽あそび＆サンタクロースからプレゼント  
参加費は無料です(会員未加入者は100円)

## ～同じ仲間だ～

## 第27回

## ～輪を作ろう～

## かりゆしシニアクラブ運動会

古謝老人クラブ

## ★走る・投げる・舞う

あけぼの

発行

古謝自治会

(広報部)

沖縄市古謝

二丁目23番1号

電話938-3911

平成30年8月現在  
人口: 6,319名  
世帯数: 2,485世帯  
自治会員: 531世帯  
賛助会員: 53社

知念清俊古謝老人クラブ会長を先頭に行進する会員(県総合運動公園)



かねち棒が連結の瞬間

## 泡瀬大綱引 沿道理めた5万人

泡瀬復興期成会主催の泡瀬大綱引きが、アワセベイスリーの泡瀬ビジュアル側で開催されました。沖縄市東部の十一の自治会その他多くの協力を仰いで午後1時頃移動と泡瀬第三区と泡瀬区からの道ジユネーが行われ、古謝老人クラブの皆さんが出でて、古謝自治会テントから大きな拍手喝さいを送られました。第二十七回を数えた歴史と伝統ある運動会も諸般の事情により、今回が最後の大会との話も聞こえておりますが、交流と親睦を兼ね備えた大変有意な大会でした。

（写真）古謝翔龍太鼓演奏や古謝獅子舞保存会演舞を披露しました。またカヌチグチでの余興には古謝翔龍太鼓演奏や古謝獅子舞保存会演舞を披露しました。最後に泡瀬漁港から花火打ち上げが行われ、綱引きを締めくくりました。主催者発表で観客动员は5万人だったそうです。

五年ぶりの熱戦がかかる



ゴミの分別方を学ぶ生徒たち

## 報告

全国公民館研究集会に参加



古謝津嘉山地区では、宮里中学校津嘉山支部の生徒九十名が参加し、クリーンディヨリートの泡瀬ビジュアル側で開催されました。沖縄市が十一月十一日に行われました。初東部の十一の自治会その他多くの協力を仰いで午後1時頃移動と泡瀬第三区と泡瀬区からの道ジユネーが行われ、古謝老人クラブの皆さんが出でて、古謝自治会テントから大きな拍手喝さいを送られました。第二十七回を数えた歴史と伝統ある運動会も諸般の事情により、今回が最後の大会との話も聞こえておりましたが、交流と親睦を兼ね備えた大変有意な大会でした。（写真）古謝翔龍太鼓演奏や古謝獅子舞保存会演舞を披露しました。またカヌチグチでの余興には古謝翔龍太鼓演奏や古謝獅子舞保存会演舞を披露しました。最後に泡瀬漁港から花火打ち上げが行われ、綱引きを締めくくりました。主催者発表で観客动员は5万人だったそうです。



宮中津嘉山支部の生徒達が参加!

な研究会で古謝活動の事例報告があり、有りました。課題で結び、公民館で活動を始めたところ、さまざまな例を挙げて講演を行いました。これは若狭・北海道と島根県、沖縄市、宮城県の集いから始まりました。題は「民主主義は平和の春」と題して、研究会は主催者挨拶のあと、記念講演としてジャーナリストの池上彰氏が「日本の未来」と題して研究会に参加しました。大約二千人の館長と沖縄市自治公民館館長二十二名が参加し、「公民館がひらく日本の未来」と題して、全国各地から約二千人の館長と沖縄市公民館運動と題して、研究会に参加しました。